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Высылаем январский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчёты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц. 

ДАНИЛ ФЕРБИКОВ: ВЫМИРАНИЕ РОССИЙСКОЙ ГЛУБИНКИ МОЖЕТ ПРИВЕСТИ
К НЕПОПРАВИМЫМ ПОСЛЕДСТВИЯМ ДЛЯ СТРАНЫ

    Лидер регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Орловской области 
Данил Фербиков объяснил на 
примере своего региона, поче-
му исчезновение с  карты 
страны малых городов может 
разрушить каркас территори-
альной системы и привести к 
потере государственности 
России:
     – Знаете, какая проблема 
сегодня остро стоит перед нашим 
государством? Проблема выми-
рания российской глубинки! 
Возьмем для примера нашу 
Орловскую область. По данным 
Орелстата, за десять лет в регио-
не количе ство населенных 
пунктов, оставшихся без жите-
лей, увеличилось почти в два раза 
– до 344. Увеличилось число 
вымирающих деревень, в кото-
рых осталось не более десяти 
жителей – горстки стариков. А в 
последнее время грянул уже 
новый кризис – исчезновение с 
карты страны так называемых 
"малых и средних" городов.

      Пару лет 
назад (декабрь 
2 0 1 1  г о д а ) 
т о г д а  е щ е 
м и н и с т р 
экономическо-
г о  р а з в и т и я 
Э л ь в и р а 
Набиуллина , 
в ы с ту п а я  н а 
М о с ко в с ко м 
международ-
ном урбанисти-
ческом форуме, 
заявила, что в 
ближайшие 20 

лет в мегаполисы может мигриро-
вать 15-20 млн человек. Звучит, как 
смертный приговор 800 малым 
городам России! И одновременно 
как своеобразный официальный 
отказ государства от политики 
реформирования регионального 
развития.
      Такой "упор на мегаполисы" 
может привести к непоправимым 
для страны последствиям. Если мы 
уберем малые города, то окажется, 
что в 44 из 83 субъектов РФ оста-
нется от силы один-два города! При 
подобном развитии событий 
разрушится каркас территориаль-
ной системы, а значит и целос-
тность страны. Многие малые 
города – это "корни нации", более 
половины имеют государственный 
статус "исторических". Лишится 
таких городов – значит, потерять 
государственность России!
       Дорог нет, денег в бюджете нет, 
здравоохранение и образование 
загибаются. Небольшие населен-
ные пункты являются настоящей 
"лакмусовой бумажкой" нашего 
общества. Именно в них острее 

всего ощущаются проблемы, 
общие для всей страны: плохие 
дороги, упадок образования и 
здравоохранения,  нехватка 
рабочих мест и жилья. Скуд-
но сть городского бюджета 
неизбежно приводит к резкому 
отставанию малых городов по 
уровню жизни, обслуживания, 
качеству жилищных условий. 
Это приводит к оттоку в мегапо-
лисы наиболее молодого и 
трудоспособного населения.
    Отсюда – вопиющее нераве-
нство возможностей между 
жителями малых и больших 
городов. Вместе с тем, и по 
Конституции РФ, и по неоднок-
ратным заверениям лидеров 
нашего государства, для каждого 
гражданина страны гарантирова-
ны равные права и условия. Но 
все это на словах. На деле же мы 
видим совсем другое.
    В 2000 году, просуществовав 
три года, раньше установленного 
срока была прекращена "Феде-
ральная комплексная программа 
развития малых и средних 
городов РФ". Объем ее финанси-
рования составил менее трети от 
запланированного. Не находят 
отклика у Правительства и 
предложения Союза малых 
городов РФ. О чем это говорит? 
Об отсутствии внятной регио-
нальной политики, адекватной 
масштабу проблемы. Вместо 
этого мы пока имеем лишь 
единичные действия чиновни-
ков, направленные на решение 
возникающих локальных кри-
зисных ситуаций, разного рода 
ЧП".



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: В НАШЕЙ СТРАНЕ УСПЕШНОЙ СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИЕЙ СТАЛА ТОЛЬКО ОДНА - СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

     25 января прошел объедини-
тельный съезд партий "Альянс 
зеленых – Народная партия" и 
"Социал-демократы России". 
Объединение будет называться 
"Альянс зелёных и социал-
демократов". Комментируя эту 
информацию, Председатель 
П о л и т и ч е с к о й  п а р т и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции "СР" в 
Госдуме Сергей Миронов 
в ы с ка з а л  убе ж д е н н о с т ь : 
п е р с п е к т и в ы  с о ц и а л -
демократии в нашей стране 
связаны только с партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.
         Парламентарий отметил, 
что все новое – это хорошо 

забытое старое. Подтвержде-
ние этому – бурное партийное 
строительство, которое нача-
лось после либерализации 
законодательства о партийной 
деятельности.
    По мнению Сергея Миронов 
понимание того, что опыт – 
"сын ошибок трудных" остает-
ся невостребованным. Поэто-
му "незавидная судьба боль-
ш и н с т в а  п о л и т и ч е с к и х 

новообразований" у политика не 
вызывает сомнений.
        При этом Сергей Миронов 
отметил популярность понятий 
" с о ц и а л и з м " ,  " с о ц и а л -
демократия" среди вновь образу-
ющихся партийных структур – 
это, "свидетельство того, что у 
политиков, такие партии создаю-
щих, есть не только амбиции, но и 
понимание, что людям нужно, 
чего ждут граждане от политичес-
ких структур и их лидеров". 
"Люди ждут справедливости, 
которую в общественной жизни 
может обеспечить только социа-
листическая ориентация госуда-
рства", – заявил парламентарий.
           "Но сказать или написать 

можно все, что угодно. Пока же 
факт остается фактом: из многих 
попыток создания в России 
с о в р е м е н н о й  с о ц и а л -
демократической партии по-
настоящему успешной стала 
только одна, – заявил Сергей 
М и р о н о в .  –  Т о л ь к о 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
является сегодня признанной в 
с т р а н е  и  в  м и р е  с о ц и а л -
демократиче ской партией, 
способной на деле отстаивать 
свои идеалы. Мы работаем во 
множестве органов представи-
тельной власти всех уровней и 
все успешнее заявляем о себе на 
выборах руководителей испол-
нительной власти".
         Сергей Миронов призвал 
россиян, которые разделяют 
принципы социал-демократии, 
подумать над вопросом: стоит ли 
им "идти в одну из новых микро-
партий", или же попробовать 
реализовать себя в партии 
состоявшейся, перспективной и 
последовательно набирающей 
п о л и т и ч е с к и й  в е с  – 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

В ГОСДУМЕ ПРЕДЛАГАЮТ СОЗДАТЬ ОТКРЫТЫЙ РЕЕСТР С ИМЕНАМИ
ВЗЯТОЧНИКОВ

        Сведения о взяточниках 
могут попасть в открытый 
доступ на сайтах Министе-
рства юстиции и Генеральной 
Прокуратуры — депутат от 
« С п р а в е д л и в о й  Ро с с и и » 
Алексей Чепа предложил 
создать реестр взяточников. 
Соответствующие поправки в 
закон «О противодействии 
коррупции» внесены в Госуда-
рственную Думу. 
         Автор законопроекта 
отмечает, что взяточничество 
является наиболее распростра-
ненным коррупционным пре-
ступлением, с которым сталкива-
ется подавляющее большинство 
граждан России. «Взяточничес-
тво полностью подрывает ключе-
вые основы общественного 

строя», — подчеркивает депутат.
     Алексей Чепа предложил 
создать специальный реестр лиц, 
совершивших коррупционные 
правонарушения. В него автомати-
чески, в течение трех дней после 
приговора суда, будут заноситься 
граждане России, иностранные 
граждане и лица без гражданства, 
привлеченные к уголовной отве-
тственности за взяточничество.
         Форму реестра, по замыслу 
депутата, должны разработать 
Министерство юстиции и Гене-
ральная прокуратура. Информация 
в реестре должна быть полезна 
потенциальным работодателям 
(дает возможность всем заинтере-
сованным лицам «ознакомиться со 
списком лиц, совершивших кор-
рупционные правонарушения»).

           При этом реестр не должен 
нарушать законодательство о 
защите персональных данных и 
ратифицированных соответству-
ющих международных соглаше-
ний. В открытом доступе не 
будут указаны персональные 
данные или адрес, а только ФИО, 
место работы и должность, 
состав правонарушения и нало-
женное взыскание. Предполага-
ется, что список будет разме-
щаться в открытом доступе 
непосредственно на официаль-
ном сайте Минюста и Генпроку-
ратуры.
          Реестр будет формировать-
ся автоматически и поэтому не 
повлечет за собой дополнитель-
ных расходов из бюджета, 
полагает Алексей Чепа. 

Источник: Парламентская газета   



ОГАНЕС ОГАНЯН: Я БЫ СКОРЕЕ ОЦЕНИЛ РАБОТУ ПРАВИТЕЛЬСТВА 
КАК НЕУДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНУЮ

        Заместитель руководителя 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" Оганес Оганян, 
подводя итоги 2013 года, дал 
свою оценку работе Правит-
ельства:
      – Как вы знаете, на встрече с 
журналистами Владимир Влади-
мирович сказал, что у нас может 

быть только две оценки работы 
кабина "удовлетворительно" и 
"неудовлетворительно". И в этой 
системе я бы скорее оценил работу 
Правительства как неудовлетвори-
тельную.
    Наша фракция провела деталь-
ный анализ подготовленных в 
Правительстве бюджета и пенсион-
ной реформы и пришла к выводу, 
что они не выдерживают никакой 
критики и заслуживают только 
негативной оценки.
        В своем недавнем послании 
Парламенту Президент фактически 
впервые признал, что кризисные 
явления в российской экономике – 
больше результаты внутренних 
процессов в нашей экономике, а не 
влияния внешней конъюнктуры. 
Это означает, что Правительство не 
совсем адекватно работает над 
проблемами и вызовами отечес-
твенной экономики. По-прежнему 
остается крен в сторону сырьевой 
составляющей, не проводится 
никаких серьезных структурных 

изменений.
        Сегодня в Правительстве 
есть отдельные министры, 
вызывающие уважение, – напри-
мер, Денис Мантуров и Влади-
мир Пучков. Но если говорить о 
Правительстве в целом, то, с 
моей точки зрения, оно не в 
состоянии реализовать потенци-
ал, который есть у российской 
экономики,  чтобы хотя бы 
улучшить такой важнейший 
показатель, как рост ВВП. Так 
что на сегодня я бы не был столь 
оптимистичен в оценке Правит-
ельства.
       Понятно, что для самого 
кабинета министров оценка 
Президента гораздо важнее, чем 
мнения  парламент ариев  и 
экспертов. Однако с моей точки 
зрения, для характеристики, 
которую Владимир Путин дал 
деятельности Правительства, 
было больше политических 
оснований, нежели экономичес-
ких.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ:ИЗ УКРАИНСКИХ СОБЫТИЙ НАДО ДЕЛАТЬ ВЫВОДЫ ДЛЯ 
РОССИЙСКОЙ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ЖИЗНИ

              Председатель Полити-
ч е с к о й  п а р т и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
р у к о в о д и т е л ь  ф р а к ц и и 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" 
в Госдуме Сергей Миронов в 
очередной раз высказался по 
поводу политического кризиса 
на Украине. По его мнению, 
Россия не должна вмешиваться 
во внутренние дела соседнего 
государства.
       В то же время политик 
отмечает, что мы не можем 
оставаться равнодушными к 
происходящему "в братской 
стране и с братским народом".
         "Равнодушных действи-
тельно нет, – говорит Миронов, – 
а нет их еще и потому, что мы не 
можем не проецировать происхо-
дящее в Киеве и других украин-
ских городах на российскую 

действительность. Нам все это, к 
сожалению, тоже знакомо. Двад-
цать лет назад в Москве также 
штурмовали правительственные 
здания, также поднимали голову 
оголтелые националисты. И также 
политическое противостояние едва 
не вылилось в гражданскую вой-
ну".
          По мнению Миронов надо не 
только давать советы украинским 
политикам и делать прогнозы, но и 
формулировать выводы для нашей 
собственной политической жизни.
            "Известно, что и в России 
есть силы, для которых радикализа-
ция политического процесса – 
единственный шанс как-то заявить 
о себе, – напоминает он. – На 
другом краю – те люди во власти, 
которые хотели бы этот самый 
политический процесс напрочь 
заморозить, прикрываясь лозунга-

ми консерватизма и стабильнос-
ти. Но иногда интересы у этих 
крайних групп совпадают. 
Нельзя поддаваться на провока-
ции ни с той, ни с другой сторо-
ны".
        Политик убежден, что и у 
власти, и у оппозиции должно 
быть "чувство ответственности 
перед народом, понимание 
ценности государства и госуда-
рственности, конституционных 
п р и н ц и п о в " :  " У  н а с , 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
такое понимание есть. Поэтому 
нам никогда не по пути с радика-
лами. И поэтому мы всегда будем 
требовать от власти, чтобы все 
общественно значимые полити-
ческие вопросы решались путем 
диалога, а не административного 
подавления оппонентов", – 
заверил депутат.



ОГАНЕС ОГАНЯН: Я БЫ ВСЕ УСИЛИЯ НАПРАВИЛ НА ПОДДЕРЖКУ МАЛОГО
И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА, РАБОТАЯ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ

            Заместитель руководите-
ля фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" в Госдуме РФ, замес-
титель председателя комитета ГД 
по вопросам собственности 
Оганес Оганян – о стагнации в 
экономике:
       – Основная проблема нашей 
экономики заключается в том, 
что в стране не ведется большой 
системной работы по ее диверси-
фикации. Экономика продолжает 
сидеть на т.н. "нефтяной игле" и 
во многом зависеть от мировой 
конъюнктуры цен на нефть и газ.
         Конечно, в коротком ком-
ментарии невозможно перечис-
лить все рецепты по оздоровле-
нию российской экономики. 
Могу лишь отметить, что с 
нынешними трудностями прави-
тельство справится в том случае, 
если у него есть реальная долгос-

рочная стратегия развития эконо-
мики и программа краткосроч-
ных, оперативных мер по выходу 
из состояния стагнации.
          Если говорить о краткосроч-
ных мерах, то сегодня правит-
ельство должно делать все воз-
можное, чтобы повышать потре-
бительский спрос и, как сле-
дствие, добиваться роста ВВП. 
При этом необходимо стремиться, 
чтобы увеличение потребите-
льского спроса не вызвало серьез-
ного витка инфляции. Слава Богу, 
с инфляцией пока нам удается 
бороться.
        Выступая в среду на Гайда-
ровском форуме, Дмитрий Медве-
дев объявил, что государство 
намерено потратить 21 млрд 
рублей на развитие малого и 
среднего бизнеса. Это тот важ-
нейший сектор экономики, 

который у нас до конца недооце-
нен. Если бы я работал сегодня в 
правительстве, я бы все усилия 
направил на поддержку малого и 
среднего бизнеса как ключевого 
фактора развития экономики и 
выхода ее из стагнации.
         В долгосрочном плане 
главной задачей мне представля-
ется диверсификация экономики, 
которая позволила бы нам не так 
сильно зависеть от сырьевого 
фактора. Поэтому уже сейчас 
нужно использовать имеющиеся 
у нас возможности для развития 
собственного производства, в 
особенности перерабатывающей 
промышленности, сельского 
хозяйства. Необходимо зани-
маться стимулированием тех 
секторов экономики, которые 
могли бы стать в дальнейшем 
основными точками ее роста.

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

  

СФОРМИРОВАН НОВЫЙ СОСТАВ ПАЛАТЫ ДЕПУТАТОВ ПАРТИИ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

        Палата депутатов представ-
ляет собой постоянно действую-
щий коллегиальный орган 
Партии. Она формируется из 
"справедливых" депутатов 
Го сдумы,  членов  фракции 
Партии и Федерального собра-
ния, муниципальных депутатов. 
Благодаря работе Палаты депута-
тов, у муниципальных депутатов 
из разных регионов есть возмож-
ность обменяться законодатель-
ным опытом и принять участие в 
о б суж д е н и и  ф ед е р а л ь н ы х 
законодательных инициатив.
       Количество членов Палаты 

депутатов – 103 человека. Методи-
ка распределения мест в Палате 
депутатов среди регионов напря-
мую зависит от количества избира-
телей и депутатов-эсеров в терри-
тории. Лучшие результаты в этой 
исчислительной системе принадле-
жат 5 регионам, от каждого из 
которых будут представлены 4 
депутата, среди которых лидирует 
Республика Башкортостан. Боль-
шинство регионов будут представ-
лены только одним человеком (67 
регионов из 83).
     Пермскому отделению Партии 
удалось делегировать 2 муници-

пальных депутатов: Андрея Г. 
Кобелева и Эдуарда А. Ковалева. 
Андрей Геннадьевич был избран 
депутатом Думы муниципально-
го образования "Лысьвенский 
городской округ" в мае 2012 года. 
Эдуард Александрович избран 
депутатом Совета депутатов 
Вильвенского сельского поселе-
ния Добрянского муниципально-
го района в последние выборы 
осенью 2013 года.
        Наши депутаты наделены 
полномочиями членов Палаты 
депутатов сроком на 2,5 года.

СВЕЖИЕ НОВОСТИ НА ОБНОВЛЁННОМ ПАРТИЙНОМ САЙТЕ

В течение 2013 года федераль-
ный и региональные партийные 
сайты модернизировались и 
наполнялись новым визуальным 
содержанием. Все партийные 
сайты по всей России приводи-
лись к новой структуре и офор-
млению. Очередь до пермского 
сайта дошла в декабре ушедше-

го года. И уже с января вся партий-
ная информация доступна в новом 
удобном формате. Помимо при-
вычных разделов - «Общепартий-
ные новости», «Региональные 
новости», «Фото», «Видео», 
сейчас на сайте можно узнать 
актуальные пермские новости и 
информацию о справедливых 

депутатах всего Пермского края, 
а также пролистать архив пар-
тийных дайджестов. Наш сайт 
работает без перерывов на обед и 
выходные все по тому же адресу: 
http://perm.spravedlivo.ru/ . 
Узнавайте новое, читайте о 
других и рассказывайте о себе!



  

ВЕЧЕРНЯЯ НОВОГОДНЯЯ ГОНКА С ФОНАРИКАМИ В ОХАНСКЕ 

    29 декабря любители и профес-
сионалы лыжных забегов встре-
т и л и с ь  н а  с п о р т и в н о -
туристической базе "Метеорит". 
Начало соревнований было 
назначено на 17.30 – именно на то 
время, когда уже начинает тем-
неть, и без фонариков в лесу 
делать нечего. К старту прибыли 
85 участников на лыжах и почти в 
два раза больше болельщиков на 
"своих двоих".
        Как рассказывает организа-
тор гонки и Председатель Охан-
ского местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей А. Плешков, "Ночная 
лыжная гонка уже который год 
привлекает участников и зрите-
лей своей необычностью и, как 
это не странно, доброжелатель-
ностью. Здесь нет места спортив-
ной "зарубе", которая всегда 

присутствует на профессиональ-
ных лыжных гонках. И с каждым 
годом к нашему лыжному ночному 
марафону присоединяется все 
больше людей, что очень приятно".
    Лыжная трасса на пути следова-
ния лыжников была оборудована 
катафотами так, что потеряться 
было невозможно – организаторы 

со всей ответственнос-
тью подошли к вопросу 
б е з о п а с н о с т и  в с е х 
прибывших на меропри-
ятие. К финишу после 3-
х и 6-тикилометровой 
дистанции пришли все 
85 лыжников. Тройке 
лидеров лыжной гонки 
были вручены памятные 
подарки и поздравитель-
ные грамоты. "Главная 
ценность события для 
нас, организаторов, в 

ПЕРВЫЙ ДЕНЬ ГОДА И ОН ЖЕ ЗДОРОВЬЯ В ОХАНСКЕ

       Сергей А. Плешков, органи-
затор и Председатель Оханского 
местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
говорит: "Идея организовать 
гонку принадлежала самим 
лыжникам. Первого числа, когда 
праздничный стол уже не привле-
кает, Новый год уже встречен, а 
времени свободного очень много, 
хочется провести его с пользой и 

у д о в о л ь с т в и е м . 
Лыжный марафон 
придет ся  как  раз 
кстати".
       Нужно сказать, 
ч т о  ж е л а ю щ и х 
принять участие в 
забеге стало значи-
тельно больше по 
сравнению с про-
ш л ы м  г о д о м :  4 6 
вместо прошлогод-

н и х  1 9 .  В с е 
у ч а с т н и к и 
были разделе-
ны на пары, по 
возможности, 
равнозначные, 
к а ж д о й  и х 
к о т о р ы х  п о 
очереди нужно 
было пройти 
д и с т а н ц и ю 

1200 метров – 3 круга. Победите-
лями стала молодая пара, посто-
янный участник лыжных эстафет 
и спринтов. Однако зарядить 
энергией зимнего спорта удалось 
намного больше оханцев. Подар-
ки достались всем: памятные 
призы, хорошее настроение, 
"кусочек" здоровья и настоящее 
удовольствие.

том, что люди поняли: с наступ-
лением темноты жизнь не огра-
ничена домашним бытом, а вечер 
можно провести продуктивно и с 
пользой для здоровья всей 
семьей", – говорит Сергей А. 
Плешков.



ЗАКАЛЁННЫЕ ТЕЛОМ И ДУХОМ ПАРТИЙЦЫ

       Поездка в одну из главных 
православных достопримеча-
тельностей Пермского края и 
Урала была запланирована еще в 
прошлом году. Дата – 23 января – 
была тоже выбрана не случайно. 
Самые сильные впечатления 
всегда остава-
лись у людей, 
п о с е т и в ш и х 
м о н а с т ы р ь  в 
к р е щ е н с к и е 
п р а з д н и к и . 
Н е с м о т р я  н а 
историческую 
ц е н н о с т ь , 
многие пермяки, 
как это часто 
бывает, ни разу в 
нем не были.
       Монастырь 
располагается в 
120 километрах 
от города Перми 
и ,  что  удиви-
т е л ь н о ,  –  н а 
краю горы Белой 
( У р а л ь с к и е 
горы). Согласно 
наиболее рас-
пространенному 
мнению, Белой 
эту гору прозва-
ли оттого, что 
здесь долго не 
т а е т  с н е г.  С 
вершины рас-
с т и л а е т с я 
непередаваемой 
вид бесконечной 
снежной первоз-
данной пармы, 
который могли 
н а б л ю д а т ь 
паломники еще с 
конца 19 века – 
начала строит-
ельства храма.
     Члены и сторонники Партии 
из семи районов города Перми и 
Пермского района в назначенный 
день отправились в один из 
последних монастырей Пермско-

го края. После двухчасовой дороги 
партийцы, некоторые впервые, 
смогли увидеть то, о чем уже 
слышали много раз. Во время 
экскурсии партийцы познакоми-
лись с историей возникновения и 
драматической судьбой "Уральско-

го Афона", увидели жизнь совре-
менного восстанавливающегося 
монастыря и монашеской братии. И 
вместе с этим очутились в одном из 
красивейших мест с удивительным 

ландшафтом.
   Красота воодушевляла, но 
погода стала суровым испытани-
ем для нашей группы. Темпера-
тура воздуха на Белой горе – в 2 
раза ниже, чем у подножия (-17 
°С в этот день), плюс пронизыва-

ющий ветер. 
О д н а ко  э т о 
о б с т о я т-
е л ь с т в о  н е 
и з м е н и л о 
н а м е р е н и е 
с м е л ьч а к о в 
окунуться  в 
купели. Около 
трети людей от 
нашей делега-
ции прошли 
" б о е в о е " 
к р е щ е н и е 
л е д я н о й 
р од н и ко в о й 
водой, многие 
решились на 
это в первый 
р а з .  Н у ж н о 
сказать ,  что 
комфортабель-
ные условия в 
купели распо-
л а г а л и  к 
купанию.
     Нам посчас-
т л и в и л о с ь 
пригласить в 
нашу делега-
цию пермского 
талантливого 
журналиста, 
п р о д ю с е р а 
п о п ул я р н ы х 
п р о е к т о в , 
режиссера с 
б о г а т о й 
фильмографи-
е й ,  а в т о р а 
цикла творчес-

ких вечеров, члена Международ-
ного Союза журналистов (на-
град, благодарностей, сертифи-
катов и призов огромное мно-
же ство)  –  неподражаемую 



Варвару В. Кальпиди. Варвара 
Владиславовна значительно 
ближе других гостей монастыря 
знакома с его историей. Она – 
р е ж и с с е р  и с т о р и к о -
документального фильма "Руко-
водители совести" (2010 год). 
Фильм рассказывает о двух 
Коноплевых – почетном гражда-
нине Пермского края Борисе 
Всеволодовиче,  много лет 
возглавлявшем регион, и о 
первом настоятеле Белогорского 
монастыря отце Варлааме (в 
миру Василий Коноплев). После 
выхода фильма пермская общес-
твенность была взбудоражена 
мыслью о том, что Коноплевы 
связаны близким родством. 
Расследование этой истории и 
легло в основу фильма "Руково-
дители совести".
       Между тем Варвара Владис-
лавовна ни разу не была в монас-
тыре зимой. Несмотря на столь 
близкое ее знакомство с историей 
монастыря, храм в зимнем 
убранстве она смогла увидеть 
только в нашу совместную 
поездку. "На этот раз я была на 
Белой горе как гость. Для меня 
было особенно важно, что 
предмет моих изысканий стал 
ближе к людям. Ведь мы находи-

лись в возвышенном месте. Месте, 

где сливаешься с красотой, приро-
дой, космосом", – делится ощуще-
ниями Варвара Кальпиди.
      Еще несколько дней после 
поездки к нам приходили, писали, 
звонили наши коллеги и делились 
эмоциями и впечатлениями.
        Кошелева Ирина Павловна (г. 
Пермь, Председатель Совета 
местного отделения Партии в 

Свердловском районе города 
Перми):
    - К нам приходят люди и 
благодарят за поездку. Многие 
отмечают некое чувство просвет-
ления, которое возникло после 
омовения в купели, особенно те, 
кто окунулся в первый раз. Был 
жуткий холод и ветер, но зрели-
ще было непередаваемое – купол 
храма как будто завис между 
небом и землей. Каждому уда-
лось узнать историю храма, и 
побыть в святом месте наедине с 
собой.
        Бояринцева Нина Констан-
тиновна (г. Пермь, сторонник 
Партии):
       - Вода – святое слово. Первое 
и самое сильное впечатление – от 
погружения в крещенскую воду. 
От такого ощущения светло на 

душе. Я рада за себя, что окуну-
лась в святые источники, но еще 
больше я рада за других людей, 
которые постигли это таинство 
впервые. Каждый из нас вольно 
или невольно совершает дурные 
поступки. Сопричастность к 
святому очищает от скверных 
мыслей и настраивает наш дух и 
тело только на благие дела.



В ПЕРМИ ПРОШЛО ТОРЖЕСТВЕННОЕ ВОЗЛОЖЕНИЕ ЦВЕТОВ В ЧЕСТЬ
70-ЛЕТИЯ ОСВОБОЖДЕНИЯ ЛЕНИНГРАДА

    Не утихают депутатские 
споры о том, как правильнее и 
корректнее назвать этот День 
воинской Славы. Однако значе-
ние этого трагического и вместе 
с тем победоносного события 
невозможно умалить или преуве-
личить. 900 дней жесточайшей 
блокады не сломили ленинград-
цев, а привели к победе над 
нависшей угрозой фашизма. "В 
огненном кольце под лозунгом 
"Все для фронта, все для победы" 
не на час не прекращали работу 
заводы: умирали голодной 
смертью, но не покидали рабо-
чих мест труженики. Стояли 
насмерть бойцы", – разносилось 
из динамиков на пермской 
Площади Ветеранов.

      В шествии и церемонии возло-
жения цветов к мемориалу "Веч-
ный огонь" участвовали первые 
лица города и края, общественные 
и ветеранские организации. 

шла рота Почетного караула – 
курсанты института МВД и 
кадеты Пермского кадетского 
корпуса имени генералиссимуса 
А.В. Суворова.

РОЖДЕСТВЕНСКАЯ ПОЕЗДКА В БЕЛОГОРСКИЙ МОНАСТЫРЬ
ПАРТИЙЦЕВ ИЗ КУЕДЫ

      Куединское местное отделе-
ние занимается активной общес-
твенной работой, участвует во 
всех общепартийных мероприя-
тиях, успешно проходит избира-

Делегаия от Парии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ склони-
ла головы перед 
вечной памятью 
павших героев и 
почтила их память 
в о з л о ж е н и е м 
живых цветов.
      После минуты 
молчания прозве-
нели три салютных 
з а л п а ,  и  п е р е д 
у ч а с т н и к а м и 
возложения про-

тельные кампа-
н и и .  Та к ,  н а 
п о с л е д н и х , 
прошедших 9 
сентября выбо-
рах они смогли 
п р о в е с т и  4 
д е п у т а о в -
справеливорос-
сов в представи-
тельные органы 
с е л ь с к и х 
п о с е л е н и й 
Ку е д и н с ко г о 
района.
             Анна 
И в а н о в н а 
организова ла 
поездку, собра-
ла партийцев и, 
вооружившись 
фотоаппаратом, 
о т п р а в и л а с ь 
п о с т и г а т ь 
красоты Бело-

горского монастыря. Для всех 13 
партийцев это был первый визит в 
монастырь. Они были впечатлены 
и немного обескуражены увиден-
ным. Зухра Н. Закирзянова делит-

ся впечатлениями: "Все мы 
остались очень довольны поез-
дкой – и божественной красотой 
природы, и энергетикой всей 
местности".



Наши именинники: 

03 Февраля 

10 Февраля

12 Февраля

13 Февраля

16 Февраля

17 Февраля

20 Февраля

21 Февраля

24 Февраля

Тимашев Вячеслав Васильевич  

Никулин Алексей Семенович

Судницин Горислав Михайлович

Ступак Вера Борисовна

Бражникова Светлана Викторовна 

Неклюдов Виктор Федорович

Полин Леонид Герасимович

Чунарева Галина Леонидовна

Азовцева Валентина Васильевна

Депутат Земского Собрания Большесосновского
 муниципального района

Депутат Совета депутатов Маратовского
 сельского поселения Кочевского  муници-
пального района

Член Совета РО, Председатель Совета МО
 в г. Березники Пермского края

Депутат Земского Собрания Чердынского 
муниципального района

Депутат Совета депутатов Переборского
 сельского поселения

Депутат Земского Собрания Осинского 
муниципального района

Депутат Думы муниципального образования 
"  Лысьвенский городской округ"

Депутат Думы муниципального образования Город-
ской округ - город Кудымкар"

Депутат Земского Собрания Гремячинского муни-
ципального района

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Пусть жизнь складывается из светлых красок радости, незабываемых событий, а каждый 
новый день дарит удачу и прекрасное настроение!

От всей души – счастья, исполнения желаний!


